
常澄中学校だより 「常に澄む」 令和２年７月１０日

「常に正しかれ」・「常に豊かなれ」・「常に気高かれ」 ＮＯ．14

令和２年度 常澄中学校部活動保護者会を開催
１年生が部活動に正式に入部し，来週末からは３年生を主体とする水戸市の交流試合が各種

目で予定されています。こうした動きに合わせ，７月７日（火）から９日（木）までの３日間，
部活動保護者会を開催いたしました。本校の部活動について保護者の皆様にご理解いただく良
い機会になったのではないかと思います。部活動の第一のねらいは，「集団活動を通して，社
会性・連帯性・協調性を身に付け，豊かな人間性を育成する」ことです。技術や技能，体力等
を向上させることや大会やコンクールで優れた成績を残すことも意義のあることですが，部活
動で最も大事なのは「豊かな人間性を育成する」ことです。この点を踏まえ，これからの部活
動が充実した内容になるように指導，支援に努めていきます。保護者，地域の皆様には，今後
ともご理解とご協力を心よりお願いいたします。

部活動指導員の紹介
７月７日（火）より，茨城県中学校部活動指導

員として阿久津 しげ子先生が本校卓球部の指導
者に加わりました。
阿久津先生は，現在，水戸市卓球協会に所属し，

これまでに県内の高校や市内の中学校で生徒の活
動を支援してきました。また，大きな大会の審判
員としてもご活躍されています。今後の生徒たち
の部活動がより活性化することでしょう。

【中学生のころ（第９回）】
第３学年３組担任 安部 瞳

朝・・・毎朝友達と登校した。いつも登校時間ぎりぎり（私が寝坊するから）。
授業・・・英語の授業が好きだった。
給食・・・給食を食べるために学校に行っていたような気がする。毎朝，献立表を確認して

から家を出る。
部活・・・テニス部。真っ黒。
下校・・・友達とのおしゃべりがとにかく楽しくて，解散場所に着いても

なかなか別れられなかった。次から次へと話題が出るわ出るわ。

第３学年２組担任 鈴木 夏海
朝・・・大体いつも歩いて友達と登校していた。ギリギリをせめていたので，徒歩１０分

の距離を全力ダッシュしていた。
授業・・・めちゃめちゃ手を挙げて発表した。
給食・・・いつもおかわりをしていて，争奪じゃんけんに勝つために，日々策を練っていた。
部活・・・ソフトテニス部。前衛。とにかく恥ずかしかった靴下焼け。
下校・・・陸橋から，下を通る気になっていた男子と話すのがとっても楽しみだった。青春。


